

HENRY SCHEIN

Por qué la higiene bucal regular y la tecnología dental moderna tienen un impacto positivo en la salud general

Juan M. Molina, director general de Henry Schein España y Portugal y presidente del sector dental de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria, Fenin, describe los objetivos de la compañía

Henry Schein es uno de los proveedores más grandes del mundo de soluciones empresariales, clínicas, tecnológicas y cadena de suministro para la salud. Hablamos con Juan M. Molina, su director general, para repasar las claves de esta labor caracterizada por la innovación en el cuidado de la salud y por la importancia de la salud oral.

—¿Cuáles son los signos distintivos del trabajo de Henry Schein?

—Fundada en 1932 en Nueva York como farmacia, Henry Schein es una empresa de soluciones para profesionales de la salud impulsada por una red de personas y tecnología. Contamos con un equipo de más de 19.000 miembros localizados en 31 países y damos servicio a más de un millón de clientes de todo el mundo para ayudarles a mejorar su éxito operativo y sus resultados clínicos. Proporcionamos más de 300 soluciones que ayudan a médicos y odontólogos a trabajar de manera más eficiente, de forma que puedan ofrecer una asistencia de calidad más efectiva al paciente.

Henry Schein forma parte del ranking «Fortune 500» y cotiza en el NASDAQ 100, con años de reconocimiento como una de las compañías más éticas del mundo por el Instituto Ethisphere. En España, Henry Schein está presente más de 25 años, convirtiéndose en un proveedor líder para profesionales de la salud de clínica privada, destacando principalmente por su amplio portafolio de soluciones y su red de asesores de confianza.

Estamos enfocados en proporcionar un servicio integral donde nuestro cliente, el profesional médico o dental, pueda encontrar todo lo necesario para su clínica desde consumibles, equipamiento tecnológico, asesoría, software de gestión e incluso servicios financieros, de marketing y formación.

—¿Cuál es su objetivo principal?

—Nuestro objetivo es ser el «partner» de confianza del profesional sanitario. Nuestro papel fundamental es conocer las necesidades y asesorar, tanto al médico como al odontólogo, para que puedan disponer del mejor equipamiento tecnológico y clínico para realizar su trabajo diario. Queremos que nuestros clientes cuenten con Henry Schein como un socio preferente y de futuro que ofrece una amplia gama de soluciones empresariales clínicas, tecnológicas y de cadena de suministro necesarias para desarrollar con éxito su labor profesional y así proporcionar una atención de alta calidad al paciente.



Juan M. Molina, dir. gral. España y Portugal de Henry Schein

«Estamos enfocados en proporcionar un servicio integral donde nuestro cliente, el profesional médico o dental, pueda encontrar todo lo necesario para su clínica»

«Nuestro motor es conseguir que ésta y las futuras generaciones puedan considerar la salud oral como la piedra angular de la salud total»

—¿Cómo han influido las nuevas tecnologías en el sector sanitario?

—En el sector dental, por ejemplo, las innovaciones tecnológicas han proporcionado mejoras en los tratamientos a aplicar y, además, han supuesto una evolución en la comunicación con el paciente y un ahorro de tiempo considerable, tanto para el equipo clínico como para los pacientes.

La digitalización en odontología se está convirtiendo rápidamente en una parte integral del cuidado de la salud, permitiendo a los dentistas incorporar la tecnología dental computarizada en su flujo de trabajo diario. Por ejemplo, la prescripción electrónica, la radiografía digital, las impresiones digitales y las presentaciones de casos

informatizados. Además con los escáneres intraorales se hacen tratamientos más rápidos y precisos, se optimiza la atención del paciente y, en ocasiones, se puede optar por un tratamiento menos invasivo si lo comparamos con métodos tradicionales.

La tecnología está consiguiendo romper con los paradigmas convencionales, convirtiéndose en una herramienta que hace que los tratamientos sean agradables y hace que los pacientes lo reciban con una actitud más positiva, aumentando las visitas al odontólogo, promoviendo una mejora en la salud oral que repercute positivamente también a nivel de salud general.

Además, las exploraciones digitales son útiles tanto para el diagnóstico y la planificación como en su función de herramienta de educación para los pacientes: se puede explicar el tratamiento en detalle, diseñar una restauración personalizada al momento en la pantalla del sillón o incluso una simulación del resultado final. Además, se pueden tallar en menos de una hora coronas o carillas consiguiendo que el paciente tenga su restauración de alta calidad en una sola cita.

La tecnología digital está cada día más demandada en las clínicas dentales, en beneficio del profesional, el equipo de la consulta, el laboratorio asociado y el paciente.

—¿Por qué es tan importante cuidar la salud oral?

—El papel de la prevención oral es fundamental. Hay muchos estudios científicos que confirman la relación entre la salud oral y la diabetes, enfermedades cardiovasculares, cáncer o incluso Alzheimer. También se puede detectar falta de vitaminas o una alimentación deficiente.

Además, el cáncer oral sigue siendo una de las formas más desconocidas de cáncer en la población, causado no sólo por el consumo de tabaco y alcohol. Existen también otros factores como un cuidado inadecuado o limpieza irregular de los dientes, tomar el sol en exceso o mala nutrición. Es posible diagnosticar el cáncer oral en una primera etapa con visitas regulares y controles preventivos realizados por dentistas.

Las visitas regulares al dentista permiten llevar un control más exhaustivo sobre nuestro estado de salud oral y, por lo tanto, total. El odontólogo, con una revisión periódica puede ayudar en la detección de estas enfermedades, recordando al paciente que su papel es fundamental en mantener un cuidado habitual de la higiene bucodental.

—Su compromiso con la sociedad va más allá de la salud oral...

—En efecto, el equipo de Henry Schein está comprometido en promover tanto la salud oral como la salud total de la población a través de nuestro programa global de responsabilidad social corporativa Henry Schein Cares, en el que trabajamos para expandir el acceso a la salud a aquellos sectores desfavorecidos de la población española y global a través de las siguientes áreas: bienestar, prevención, tratamiento y educación, preparación de emergencias y socorro, y creación de la capacidad sanitaria.

Nuestro motor es conseguir que ésta y las futuras generaciones puedan considerar la salud oral como la piedra angular de la salud total y queremos concienciar de la importancia de la salud bucodental para prevenir enfermedades más graves. Los miembros de Henry Schein estamos encantados de trabajar en un sector en el que los avances en la salud oral puede impactar positivamente en la sonrisa de la gente, pero lo más importante es su salud total.

SOLUCIONES
TECNOLÓGICAS

SOLUCIONES
CLÍNICAS

SOLUCIONES
EMPRESARIALES

SOLUCIONES DE
PRODUCTO

HENRY SCHEIN®
NOS MOTIVA
TU SONRISA

Protege tu salud, visita a tu dentista 2 veces al año

Rely on Us

f t in @ y
WWW.HENRYSCHIEIN.ES

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +34 604 278 4604
COPYRIGHT AND PRINTED BY ADICOMAR S.L.